

Chihuahua, Chih. 8 de Enero de 1992.

Partido Revolucionario Institucional.

Presente.

Las madres de los desaparecidos políticos del Estado de Chihuahua, en su demanda única que punza al Estado Mexicano y - traspasa la conciencia del pueblo. Se hace presente ante ustedes - para exigir el respeto a la vida de nuestros hijos secuestrados - desaparecidos por el gobierno, que ustedes como Partido en el Po - der han implantado.

El Partido Revolucionario Institucional en este país a - través de sus militantes en el gobierno, en el ejército y en la - policía ha lanzado al pueblo de México a crisis económicas, polí - ticas y sociales donde la conciencia liberadora de este pueblo - se ha indignado pero también ha reflexionado buscando caminos de - expresión y ha tratado de tener claridad en sus objetivos.

Así se ha dado vida a la organización de las madres de - los desaparecidos políticos, por la acción bestial de la viola - ción a las Garantías Individuales y a los Derechos Humanos, en - la vida de nuestros hijos y por las heridas irreversibles de no - sotras y nuestras familias.

La lucha de las madres sufrientes es una lucha tenaz, - valiente y no tiene precio. Su demanda es justa, universal y pio - nera en la defensa de los Derechos Humanos. Hemos asumido la lu - cha y defensa de los desaparecidos políticos no sólo como hijos - muy amados, sino también como el reconocimiento a su lucha libe - radora, digna, justa, fuerte y manifestación de resistencia ante - un estado político prepotente, corrupto y violador de nuestras - leyes.

Vemos que el P.R.I se prepara de nuevo para la candida - tura a Gobernador y Diputados a nivel de nuestro Estado . Quizás - comuniquen al pueblo nuevos planes de trabajo, donde sus campañas - vayan acompañadas de sorpresas y desconciertos por la manera de - expresarlos o tratarlos de introducir al pueblo.

Quizás vayan a plantear frases alusivas a combatir la - tortura, la desigualdad social o vayan hablar de una experiencia - en el camino de la amistad hacia la verdad y la justicia. Pero -

la realidad es diferente. Afortunadamente ustedes no han penetrado la fortaleza del hombre donde se encuentra la autenticidad de su pensar y su sentir.

Lo que es cierto, ustedes sumidos en la frialdad de sus pensamientos, la soledad de sus acciones y deseos de poder, no han aprendido, ni han podido penetrar en la sabiduría y necesidad del pueblo. Para conocer esta experiencia tendrían que haber hecho esfuerzo en común para acabar con todas las formas de esclavitud. Tendrían que haber roto con los privilegios que tienen - como recompensas a costa del trabajo del pueblo y terminar con las cadenas de las leyes que mantienen marginadas a clases enteras. Ustedes han llevado al país a la corrupción, la violencia, el secuestro y el error. Todo esto nos mantiene en situación de pobreza, colonización y dependencia económica. Más aún, los dirigentes que nos han impuesto se reúnen, discuten y estudian como solucionar los problemas del país, pero en esas reuniones nunca surge la luz. De ahí salen los métodos para mejor explotar, para incrementar el capital y para violentar más la sociedad y no dejar huella.

Los invitamos a que sus militantes den testimonio de madurez política, de justicia y de respeto a la Constitución Mexicana, y que compartan con el pueblo la construcción de un mundo solidario donde se trabaje para el bien de todos y no para unos cuantos. Finalmente deseamos que en 1992 se inicie con la libertad de los Desaparecidos Políticos y les pedimos que ustedes, como partido oficial en el poder, hagan un pronunciamiento público a favor de la libertad incondicional de nuestros hijos.

Que la verdadera lucha en defensa de los Derechos Humanos sea una cultura total para el pueblo y que no exista un divorcio de lo que ustedes dicen y lo que en la práctica hacen.

Atentamente.

Concepción G. de Corral
Concepción G. de Corral

María Luisa F. de Navarro
María Luisa F. de Navarro

Socorro Varela Atiliano
Socorro Varela Atiliano

Alicia M. de De los Ríos
Alicia M. de De los Ríos

Carmen C. de Soto
Carmen C. de Soto

Martá De los Ríos de A.
Martá De los Ríos de A.